

**Lay-Saint-Christophe****Cours de taille des fruitiers  
avec les Croqueurs de pommes**

Ici, la taille se fait sur un jeune mirabellier avec les explications des experts de l'association des Croqueurs de pommes.

Une formation était proposée dans le verger communal pour apprendre à réaliser la taille d'hiver des arbres fruitiers. Il s'agissait là de la 6<sup>e</sup> édition de cette opération, née du partenariat entre la ville et l'association des Croqueurs de pommes.

Michel Jacquemin, président des Croqueurs de pommes, animait cette formation. Il a notamment fait une démonstration de taille sur les arbres plantés il y a trois ans par les écoliers de la ville, car ces jeunes arbres avaient besoin d'une mise en forme.

Philippe Césari, Layen et membre de l'association, entre-

tient toute l'année ce verger, avec l'aide de bénévoles.

La prochaine session de formation aura lieu en juillet, pour la taille d'été.

Philippe Césari et Anne-Marie Malhomme, adjointe à l'environnement, envisage pour l'automne une grande manifestation qui regroupera une bourse aux plantes, le pressage du jus de pomme du verger et sa dégustation, le ramassage des pommes par les habitants et un pique-nique sur place.

Le tout en partenariat avec l'incontournable association des Croqueurs de pommes.